

TASA BASURAS

Alcobendas pedirá que el Gobierno deje sin tasa de basuras a los Ayuntamientos saneados

Alcobendas, 21 mar (EFE).- Alcobendas ha aprobado este jueves en su pleno ordinario una moción del PP en contra de la nueva tasa de basura que deben aplicar los municipios de acuerdo a la Ley de residuos para una economía circular del Gobierno central, por lo que pedirán al Ejecutivo que permita que los Consistorios sin deuda no apliquen esa tasa.

El texto ha sido aprobado con los votos de PP, Futuro Alcobendas y Vox, mientras que se han mostrado en contra PSOE y Más Madrid.

La moción recuerda que el PP de Alcobendas creó en 2007 un acuerdo plenario para eliminar la tasa de basura en la ciudad, y ahora solicita al Gobierno de España que “permita la libre elección del método de financiación” del servicio de recogida, transporte y tratamiento de residuos para aquellos ayuntamientos que tengan “sus cuentas públicas saneadas”.

En este sentido, la portavoz del PP, Marta Martín, ha tildado de “atropello” y de “medida injusta” esta tasa y ha añadido que los técnicos municipales “ya están haciendo un estudio para intentar que sea lo menos lesiva para los vecinos de Alcobendas”.

Martín considera que esa tasa “afectará negativamente” a las empresas de la ciudad, aparte de “conllevar una importante carga administrativa”.

Por otro lado, se ha aprobado por unanimidad la moción del PSOE que propone que el espacio público frente a la estación de Cercanías de Valdelasfuentes se denomine Plaza de la Memoria 11 de marzo, en memoria de los fallecidos y en reconocimiento a la lucha por la vida de las víctimas que sobrevivieron a los atentados yihadistas de Madrid en 2004.

También ha aprobado otra moción presentada por Más Madrid que pide establecer “caminos escolares” en Alcobendas, aunque Vox ha votado en contra “por las dificultades de su puesta en marcha”.